
 

長野県及び国の関係機関への天龍村単独要望活動が行われました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

天龍村議会 活動記録 １０月 

10 月 13 日（金）長野県議会及び建設部への要望  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
地元選出の県議の先生方にもご同席いただき長野県議会正副議長へ陳情を行い、続いて長野県建設部へ 

要望書をお渡ししました。どちらも映像を用いての説明が大変分かりやすいと好評でした。 

 

10 月 25 日（水）関東地方整備局、国土交通省、財務省への要望 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          

 

 

 

 

 

 
 

関東地方整備局では局長と道路部長へ、国土交通省では道路局長と道路局次長へ要望書をお渡しし、 

動画を用いて説明をしました。そのほか関係する機関・部局に要望書をお届けしました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  宮下一郎農林水産大臣は国会中でお留守でしたが、大臣室にお邪魔して記念撮影をさせていただきました。 

  なお、夜には宮下大臣にお会いすることができました。 



♪トピックス♪ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   毎年恒例のハロウィンパーティ♪ 
今年は未就園児さんから中学生まで総勢３０名！ 

各々好みの仮装をして賑やかに商店街を練り歩い

た後に、ミイラゲームや 

ピザパーティーを楽しんで 

いました♪  
 →個性的なミイラが 

   出来上がりました！ 

                               

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 31 日（火） 
飯伊市町村議会議員研修会が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

講師 山下祐介 東京都立大学人文化学科教授 

演題「人口減少と地域社会・地方議会」 

10 月 12 日（木）長野県知事との県民対話集会が行われました 

 

 

 

 

 

 

 

                           対話集会の前には茶の共進会の 

                                                                                   褒賞授与式も行われました。 
 

長野県の町村ではラストとなる対話集会でした。多くの皆さんがご参加 

されていて、関心の高さが伺われました。 

意見発表をされた皆さま、お疲れさまでした！ 

編集後記 

 長く続いた残暑から急に寒くなり、山々もすっ

かり晩秋の装いとなりました。寒暖差で体調を崩

しやすい時季です。バランスの良い食事と適度な

運動で免疫力を高め、暖かくしてこれからの季節

をお過ごし下さい。  

先月お届けした議会だよりは如何でしたか？ 

手作業でコツコツと頑張って 

います。皆さまからのご意見 

ご感想をお待ちしています！ 
編集委員長（総務社会委員長） 

          熊谷美沙子 

お知らせ 
天龍村議会では議会や議員に興味のある皆さ

んとの懇談会を計画しています。全国的な課題

となっている「議員のなり手不足」の解消に向

けて、ご一緒に議会との学習の時間を共有しま

せんか？懇談会は年明けを予定しています。 

議会や議員活動に興味のある方、選挙について

知りたい等々、ぜひご参加下さい。 

お待ちしております！！ 

そのほかの活動 

・南部地区議員会県現地機関要望（議長） 

・南部地区議員会県庁要望（議長） 

・県境域開発協議会国機関要望（議長） 

 

・村表彰審査委員会 

・昇龍まつり実行委員会 

・天龍村租税教育推進協議会幹事会 

・例月出納検査 

・三峰川総合開発事業促進期成同盟会 

・下伊那道路講演会 

・三遠南信サミット 

 

等々、議長ほか各議員がそれぞれ出席しました。 


